

シャッターチャンス!



ごみゼロ・クリーン運動

11/6 市内全域(一部地域を除く。)

8,022人のかたが参加し、6,080kgのごみが回収されました。

シラオ仮面も新白岡、千駄野、上野田行政区でいっしょにごみを拾い、まちをピカピカにしました。



たばこの吸殻などのポイ捨て防止 受動喫煙防止啓発運動

12/8 白岡駅・新白岡駅

地域の皆さんや日本たばこ産業(株)の協力を得て、啓発運動を実施しました。

当日はシラオ仮面も参加しました。



シラコバト賞受賞 おめでとうございます

11/16 市長室

白岡市スポーツ少年団の三石 ^{みついし} 尚 ^{ひさし}さんがスポーツ少年団における長年の指導や普及活動の功績が認められ、埼玉県知事からシラコバト賞を受賞しました。

当日は賞状を持って、市長に表敬訪問しました。



▲ (左から) 藤井市長、三石さん、市体育協会副会長 ^{のぐち} 野口さん

令和4年度 埼玉県知事表彰受賞 おめでとうございます

11/17 市長室

前白岡市副市長である野口 ^{のぐち} ひとし ^{ひとし}さんが長年にわたり、地方自治の発展に貢献してきたことが認められ、令和4年度埼玉県知事表彰を受賞しました。

